
皆さん、元気にしてますか？今年は雪解けが早く、農作業も順調に進んでいることと思います。
さて、新型コロナウィルス感染症により、予定している行事が出来るかどうか？？こんな時にも
仲間がいる私たちです。代わりにできることを考えながら活動を盛り上げていきましょう～その

第１弾として、通信を発行いたします。

★管内4Hクラブ連絡協議会 代表者会議より (3/30開催)★
令和２年度の活動の大まかな方向性について検討しました。

◎留萌管内青年農業者夏季交流研修会
時期：8月下旬
内容：遠別農業高校生徒との交流 (希望)

◎ファーマーズトークin RUMOI (留萌管内青年農業者会議)
時期：11月下旬
場所：羽幌町
内容：取組紹介、交流 他

管外からの入学が多い
そうです。留萌の農業
を知ってもらい、就農
するきっかけになって
欲しいなぁ！

今年は何を話そうかな～
気になる作物や我が家の経営の
数字など何か着目すること考え
てみましたか？

[NO.1]

ちょっと考えておいてね・・・
もし、遠別農業高校との交流が出来ない
場合はどうするか。
別メニューで実施するか～？

ちょっと考えておいてね・・・
交流の部分をどのように組み込むか～？
昨年は、ティーブレイクの時間を設けました。
今年はどのようにしようか～？
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★会長メッセージ★

伊藤佳幸 (遠別町4Hクラブ)

皆さん、こんにちは。コロナの影響で会議ができない状況でしたが、よう
やく少し落ち着いてきた感はあります。ですが、引き続き予防と体調に気を
付けて過ごしていただければと思います。

さて、４Ｈのイベントについて、夏季交流会やファーマーズトークなど一応予定はしてお
ります。状況を踏まえて検討していきたいので、イベントがあるんだ！という気持ちは途切
れることの無いよう頭の片隅にでも置いてくれると助かります。
また、コロナの影響で牛乳の消費に影響が出ていると聞いています。そこで、４Ｈとしても
何らかの形で協力していきたいと考えています。詳しいことは今月集まる会議にて話せたら
と思っていますので、皆様の力を借りられたらと思います。
繰り返しになりますが、体調や事故などに気を付けて、元気に皆さんと会える日を楽しみ

にしております。



みなさんこんにちは！遠別町４Ｈクラブです。
僕たち４Ｈクラブは、昭和54年創設で今年で41年になりました～!!
会 長：岩戸 亮介
副会長：田村 拓也
事務局：山口 隆憲、大西 元紀

今年度の活動として…
①町民農園の管理

緑肥用ひまわりを栽培・管理して景観を綺麗にする活動をしています。
②ポップコーンで地域貢献！

昨年、色々な課題を残しつつ…
農業体験やイベントへでの活用を目標に今年度も栽培！
③もち玄米の消費・普及活動
遠別町産のもち玄米の認知度・消費活動を進めています!

★そのほか、学習会も各種実施して、クラブ員の技術力向上を図ってます！

「北海道アグリネットワーク」
情 報

令和２年度第１回常任理事会が開催され、

「北海道青年農業者会議」の日程が決まり
ました。

予定 令和３年１月２７～２８日
場所 北海道自治労会館

〈留萌管内からの参加者の声〉

今回の常任理事会で留萌・宗谷・上川ブ
ロックの代表として、留萌管内4Hクラブ連
絡協議会の伊藤会長が出席し、事務局次長
(会計)に就任しました。(任期：2年)

編集後記

他業種はコロナ対策に振り回され、
思うように仕事が進まない中、農業
現場は、いつも通り農作業をこなし
ている印象です。これは屋外、密に
なりにくい「農業の強み」！？
何はともあれ、健康であることが
ベースです！くれぐれも油断せず、
みんなの命を支える安全・安心な農
畜産物の生産をよろしくお願いいた
します！ (M記)

これからこの通信では皆さんの情報を載せていき

たいと思います。こんなこと試してます、日々の発

見、人物紹介など、メール、FAX、メモ紙でもよい

です。取り急ぎ、通信の名前を募集いたします！6

月30日までに普及センターまでお知らせください。

よい名前を考えてください！

留萌農業普及センター

TEL ０１６４－６２－１７７９

FAX ０１６４－６２－２４７４

メール rumoi.nakanoukai1@pref.hokkaido.lg.jp

グ ル ー プ 紹 介

酪農、耕種の垣根を越えた交流、
活動をやっていきます!!

遠別に来た際には
ひまわりをご堪能あれ!

クラブ員絶賛募集中～★

～興味のある方は、一緒に活動しませんか～

他地域の農業者と
交流ができて非常
に有意義だった！

これからの農業の
可能性や夢を考え
る事ができた

他地域の取組を
聞くことで営農
の参考になる

とても充実し
たものだった。
参加すれば良
さがわかると

思う


